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EL CORTE INGLÉS 

APUESTA POR GETAFE 
El 5 de octubre abrió sus puertas un 
nuevo centro de El Corte Inglés en el 
barrio getafense de el Bercial. Con una 
inversión de 180 millones de euros y la 
creación de 1350 puestos de trabajo, 
este centro representa una apuesta 
económica firme por el sur de Madrid y 
un punto de encuentro por su oferta 
comercial. El Ayuntamiento de Getafe 
ha colaborado en la selección de 
personal. 

La Delegada del Gobierno, Soledad 
Mestre, la Presidenta de la Comunidad, 
Esperanza Aguirre, la Presidenta de la 
Asamblea, Concepción Dan causa y 
varios representantes de la Corporación 
Municipal, con el Alcalde Pedro Castro 
al frente, junto con el Presidente del 
Corte Inglés, Isidoro Álvarez asistieron 
a la inauguración oficial de este centro 
en El Bercial. El edificio, bello y 
luminoso, tiene tres plantas, más 
sótanos y ha sido construido con los 
compromisos de desarrollo sostenible 
que demanda la sociedad actual. 
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Editorial 

Capital,sinónimo de descentralización 

La petición realizada por el Alcalde, Pedro Castro, solicitando la 
capitalidad de la Comunidad de Madrid para Getafe no dejó 
indiferente a nadie. Hubo opiniones para todos los gustos y suscitó 
un debate que no era novedoso: la descentralización administrativa 
de los Órganos de Gobierno del ente autonómico. No era la primera 
vez, ni será la última, en que se suscita un tema que muchos 
municipios plantean con· el fin de acercar todo lo posible la 
administración a los ciudadanos. 

Argumentos no le faltaban al edil getafense, puesto que esta ciudad, 
al igual que podrían ser Santiago de Compostela o Mérida, reúne 
todas las condiciones para ostentar tal rango. Universidad, Hospital, 
un fuerte tejido industrial, buenas infraestructuras y los habitantes 
suficientes para poder constituirse en un referente capital. Desde 
hace varios años,Getafe junto a otros municipios, lleva reclamando a 
la Presidencia de la Comunidad de Madrid una descentralización 
eficaz, lo que redundaría en el beneficio de todos los madrileños. No 
en balde la administración local suple en muchos casos 
competencias autonómicas, sin apenas recursos, y desde luego es la 
mayor conocedora de los problemas y realidades de los vecinos. 

Pedir la capitalidad puede sonar a exageración, pero en el trasfondo 
de la cuestión está una de las reclamaciones más justas y ecuánimes 
que municipios como el nuestro pueden realizar. Madrid, saturada 
por la administración central y autonómica,puede recibir una ráfaga 
de viento fresco y transparencia si se empezara a plantearse 
extender parte de esa administración a pueblos como Getafe. 
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PLENO, 4 DE MAYO DE 2006 

Plenos 

SESIÓN ORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO PLENO 

1. - Aprobación, si procede, del Borrador del Acta de la Sesión Extraordinaria
celebrada el 17 de abril de 2006
Aprobada por unanimidad 

2.- Resoluciones, Correspondencia e Informes de la Alcaldía 
Los señores asistentes quedan enterados. 

DICTÁMENES DE LA COMISIÓN INFORMATIVA PERMANENTE DE 
HACIENDA, PATRIMONIO, SEGURIDAD CIUDADANA Y FUNCIÓN 
PUBLICA 

3.- Proposición del Concejal Delegado de Hacienda, Patrimonio y Seguridad 
Ciudadana sobre reconocimiento extrajudicial de créditos. 
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE, IU y la Concejala no 
adscrita y en contra del PP 

DICTÁMENES DE LA COMISIÓN INFORMATIVA PERMANENTE DEL ÁREA 
SOCIAL 

4.- Proposición del Concejal Delegado del Área de Función Pública, Régimen 
Interior y Cultura sobre constitución de la Fundación Centro de Poesía José Hierro 
Aprobada por unanimidad 

12.-Proposición Conjunta de los Grupos Políticos P.S.O.E.e !.U.sobre el apoyo a las 
movilizaciones convocadas por los sindicatos de enseñanza en la Comunidad de 
Madrid en contra del abandono de la enseñanza pública y contra la discriminación 
de sus profesionales 
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE, IU y la Concejala no 
Adscrita y en contra del PP 

5.- Proposición de la Concejala Delegada del Área de Acción Ciudadana, Educación e 
Infancia, instando a la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid, a 
incrementar la extensión de la gratuidad de los libros de texto a todos los alumnos 
de enseñanza obligatoria de la Comunidad de Madrid 
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE. IU y la Concejala no 
adscrita y abstención del PP 

6.-Proposición de la Concejala Delegada del Área de Acción Ciudadana, Educación e 
Infancia, instando a la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid, para 
que ponga en marcha un "Plan para la mejora de convivencia en los centros 
escolares y prevención de las situaciones de violencia y Acoso Escolar" 
Aprobada por unanimidad 

7.- Proporción de la Concejala Delegada del Área de Acción Ciudadana, Educación e 
Infancia, en relación a la prueba anunciada por la Consejería de Educación a los 

alumnos y alumnas de 6° de primaria de todos los centros educativos de Getafe y 
de la Comunidad de Madrid. 
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE, IU y la Concejala no 
adscrita y en contra del PP 

8.-Proposición conjunta de los Grupos Políticos del P-.S.O.E.e !.U.sobre la 
declaración de los Alcaldes de los Municipios del Sur por los objetivos del milenio 
Aprobada por unanimidad 

9.-Proposición del Grupo Políticos del P.P.en relación con la creación de la Escuela 
de Convivencia para los jóvenes del municipio 
Sometido a votación el dictamen desfavorable, por mayoría de quince 
votos a favor: doce votos de los Concejales del P.S.O.E., dos votos de los 
Concejales de 1.U. y un voto de la Concejala no adscrita, y diez votos en 
contra de los Concejales del P.P., se aprueba el dictamen, por lo que no 
prospera la proposición de referencia. 

10.-Proposición del Grupo Político del P.P.en relación con la puesta en marcha de 
un programa de ocio alternativo nocturno para los jóvenes de los barrios de Perales 
del Río y El Bercial, cuya denominación podría ser"Hasta las Tantas" 
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE, IU y la Concejala no 
adscrita y en contra del PP 

11.- Proposición de la Alcaldía-Presidencia dando cuenta de la celebración del Acto 
Mil Mujeres por Ciudad Juárez en colaboración con el instituto de Cultura del Sur y 
la Plataforma de Mujeres Artistas contra la violencia de género 
Aprobada por unanimidad 

13.-Mociones (declaración de urgencia.Artículos 83 y 97.3 R.O.F.) 
Por la Secretaria actuante se indica que no se ha presentado ninguna 
Moción de urgencia. 

CONTROL Y SEGUIMIENTO DE LOS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN 

14.-Mociones 
Por la Secretaria actuante se indica que no se ha presentado ninguna 
Moción de Control 

15.- Ruegos 
Por la Secretaria actuante se señala que en las Comisiones Informativas 
Permanentes se dio cuenta de los ruegos presentados y contestaciones a 
los mismos 

16. -Preguntas
Por la Secretaria actuante se indica que en las Comisiones Informativas 
Permanentes se dio cuenta de las preguntas presentadas y 
contestaciones a las mismas 

. ...... "' .. ------.................. ------........ -.. --------.......... -.... -.... --.... --.... -------------.. -------------------------------.. ---.. -...... -........ -.............. -...... ----.................. ---� 

Te ayudamos a recordar ... 

.. 

El ayuntamiento está preparando una nueva edición de 
una publicación de /otogra/ías antiguas de las personas 
y paisajes de nuestra ciudad 

• , -1111 Préstanos tus fotos y formarán parte de este 
proyecto colectivo porque ... 

Tu eres el protagonista 
Traenos las fotos, las escaneamos y te las 
devolvemos en el acto 

AYUNTAMIENTO DE GETAFE.Servicio de Comunicación 
Plaza de la Constitución, 1 - 2ª planta - tfno. 91.202.79.22 - prensa@ayto-getafe.org 
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PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL 

F. Santos Vázquez
Rabaz 

Concejal Delegado de Urbanismo 

¿ Todos los políticos son iguales? lHay sólo un urbanismo? 
Desde el convencimiento de que los militantes de derechas siempre van a votar sus 

posiciones ideológicas y que los de izquierdas se desencantan, "se asquean" y entonces no 

votan. El Partido Popular ha decidido que cuanto peor se presente la vida política mejor le 

va a sus intereses. 

Para ello no tienen recato en lanzar algunos mensajes: 

• El 11-M fue una conspiración político-policial-terrorista creada por el PSOE para que el

PP perdiera las elecciones y los verdaderos artífices, la ET A, ahora le pasa factura al Gobierno. 

• El proceso de paz, tan deseado, es una farsa de Zapatero que nos engaña porque en el

fondo está entregado a ETA. 

• Con las Autonomías se rompe el Estado y se crean no ya 2 Españas, si no hasta 19.

• La familia se quiebra y se tambalean los principios.

. • Los inmigrantes nos quitan el trabajo y la culpa es del Gobierno del PSOE porque no

actúa como los Reyes Católicos. 

En fin, se trata de crear un clima de desconfianza, de inutilidad de la clase política para 

que la ciudadanía piense que todos somos lo mismo, para que se desencanten, para que no 

vayan a votar. La derecha siempre vota. 

En este contexto la mejor herramienta es utilizar el urbanismo. Así en abstracto. Ese 

oscuro deseo de riqueza sin límites. En el contexto de que todo el urbanismo es igual. El que 

lo roza o se hace rico o es tonto. Al fin y al cabo todos somos iguales. 

Es obvio que entre los políticos hay algunos "que están en política para hacerse 

ricos". Que los familiares se han hecho supermillonarios sin que lo sepamos. Que los res

ponsables técnicos-políticos, sin ninguna intención, fallan en su propio bien. 

- IZQUIERDA UNIDA

�

Que hay diputados/as, concejales/as que se venden y pasan de un partido a otro siem

pre coincidiendo su nueva ideología con alguna votación urbanística. Que se repitan elec

ciones porque alguien tiene como línea argumental "No a todo ... ". 

Es verdad que el dinero del urbanismo sirve para comprar Políticos. Y Jueces. Y Periodis

tas. Y Curas. Y ... 

Pero aunque cada día cueste más explicarlo, también es verdad que el urbanismo sirve 

para construir Viviendas Protegidas, para conseguir espacios dotacionales para Colegios, 

Polideportivos, Centros de Salud, Centros Cívicos ... 

También sirve para redistribuir la riqueza, para crear equilibrios territoriales, para hacer 

ciudades habitables y sostenibles para ayudar económicamente a los Ayuntamientos, es 

decir, para poder pagar menos impuestos. 

También es el urbanismo la herramienta más importante para defender el interés 

público. 

Por eso algunos pensamos que no todos somos iguales. Por eso afortunadamente la ciu

dadanía puede elegir entre la izquierda y la derecha yendo a votar. Por eso hay un urbanis

mo al servicio público y otro al privado. 

Por eso hay que alejar de la izquierda a los que "están en política para hacerse 

ricos" aunque nos cueste Gobiernos Locales o Autonómicos. 

Porque no somos todos iguales. 

P.D.: La frase "estoy en política para hacerme rico" se la grabó la policía a un alto

cargo del PP en Valencia. D. Eduardo Zaplana, llegó a Ministro. 

Sylvia 
Uyarra Valencia 

Concejala Delegada de Salud y Consumo

Apuesta por la sanidad pública universal 

Muchos ciudadanos/as somos los que apostamos por una sanidad pública y 
universal, pero lamentablemente con los gobernantes del Partido Popular de la 
Comunidad de Madrid y los pasos que están dando, nosotros desde esta fuerza 
política, estamos cada vez más convencidos, que si los votantes en las eleccio
nes de Mayo del 2007 no lo remedian, nos seguirán metiendo de cabeza a la 
privatización de nuestra querida Sanidad Pública. 

Los vecinos/as de nuestra ciudad que pertenecen al Área 1 O Sanitaria, tene
mos un Hospital Universitario y el centro de especialidades de la Avenida de los 
Ángeles. Pues bien, siendo uno de los Hospitales con mejor referencia a nivel 
nacional, hay que denunciar que aún podría ser mejor si los fondos públicos de 
la sanidad llegasen al 100% a nuestro hospital, en vez de derivar dicho dinero 
a la sanidad privada. ¿Alguien puede negar que hay pacientes de cirugía vascu
lar, hematología u oncología por ejemplo mezclados por las plantas del hospi
tal?.¿ Alguien de la Consejería de Sanidad que preside el Señor Lamela puede 
negar que en nuestro municipio existen listas de espera en ciertas especialida
des de más de 90 días?. 

¿ Pueden negar que NO existen todas las especialidades en urgencias ( ciru
gía pediátrica, oftalmología, etc), y que nos derivan al 12 de Octubre? 

¿Por qué tenemos que trasladarnos a clínicas privadas a someternos a prue
bas diagnósticas sin que se puedan hacer en el Centro de Especialidades o en el 
Hospital? Todas estas preguntas tienen unas respuestas que todos sabemos. El 
Partido Popular lo único que quiere es que el dinero público pueda pagar clíni
cas privadas o en el caso de la nueva construcción de hospitales, como es el caso 
del Hospital de Valdemoro. 

Izquierda Unida lo tiene muy claro, de hecho siempre damos muestras de la 
defensa de la Sanidad Pública. En nuestro municipio, hemos estado reivindi
cando la apertura del nuevo Centro de Salud de Getafe Norte, estamos luchan
do en la ampliación de los nuevos Centros de Salud del Bercial y del Sector 111 y 
de la nueva construcción del Centro de Salud del Rosón y hemos cedido terre
nos para que en el Bercial puedan contar con otro Centro de Salud ante los nue
vos desarrollos urbanísticos. 

En cuanto al Hospital seguimos reivindicando que tengan TODAS las espe
cialidades, que existe un déficit mínimo de 151 personal sanitario para poder 
disminuir la bolsa de horas, y sobre todo que entre todos sigamos teniendo una 
Sanidad Pública Universal de Primera y no convertirnos en Ciudadanos/as de 
Segunda. 
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Partidos Políticos 

ii PARTIDO POPULAR

Incumplen, sus compromisos 

Como todos sabéis, todos los partidos políticos nos preparamos para afrontar este 

nuevo curso político con la vista puesta en el último fin de semana de Mayo de 2007, en el 

cuál se celebrarán elecciones municipales y antes de esa cita con las urnas es bueno 

que todos hagamos un repaso a todas aquellas promesas que algunos nos hicie

ron y que se han quedado en saco roto; esto nos dará el grado de compromiso de nues

tros políticos y el grado de fiabilidad de sus nuevas promesas una vez pasada la cita electo

ral. Aunque también es cierto que a algunos después de más de 20 años de gobierno, ya se 

les nota demasiado su interés particular, que no coincide para nada con las necesidades de 

los vecinos y por lo tanto, no tiene el menor rubor por prometer una cosa un día y al día 

siguiente todo lo contrario. 

Pedro Castro te prometió una ciudad limpia y pidió un esfuerzo a todos los veci

nos para que pagaran la abusiva tasa de basuras; todos podemos comprobar que Getafe 

sigue sucio. 

Pedro Castro te prometió 10.000 nuevas plazas de aparcamiento, todos pode

mos comprobar que aparcar en Getafe es misión imposible. 

Pedro Castro te prometió una Ciudad del Arte y de las Vanguardias, todos 

podemos comprobar que la realidad es que sólo se han pintado las farolas de colorines, 

sin el mínimo sentido de la estética de nuestro municipio. 

Pedro Castro prometió a todos los jóvenes un Centro de Recursos Juveniles, 

todos ellos pueden comprobar que sólo existe un solar. 

Correo 

Vacaciones en Paz 2006 

Las niñas y niños saharauis procedentes de los Campamentos 
de Refugiados Saharauis de Tindouf (Argelia), que han 
pasado sus "VACACIONES EN PAZ" acogidos en familias del 
municipio, se marcharon a los campamentos el 24 y 25 de 
Agosto, no sin antes dejarnos su alegría y cariño. 

Junto con la Asociación Dah Sid Ahmed de Amigos del 
Pueblo Saharaui de Getafe quieren DAR LAS GRACIAS a: 

Las familias acogedoras por su cariño y solidaridad 

Al Ayto de Getafe que a través de la Concejalía de 
Cooperación Internacional se implica en la causa del pueblo 
Saharaui 

Al Hospital Universitario de Getafe, en especial al 
departamento de Pediatría (Dra. Bárbara Rubio) por su trato 
humano y solidario. 

José Luís Moreno 
Portavoz PP 

Pedro Castro prometió que todos los jóvenes de Getafe podrían acceder a una 

vivienda y la realidad es que en nuestro municipio se construyen el doble de vivien

das libres (de más de 400.000 euros) que de protección pública. 

Y así podríamos seguir analizando todas y cada una de las promesas electorales 

incumplidas por Pedro Castro, ejercicio que por falta de espacio en este artículo, invito 

a todos los vecinos a que lo hagan tranquilamente en sus casas. 

También dejaré el calificativo que se merece aquella persona que promete unas cosas y 

hace otras para que seáis vosotros quienes lo pongáis, aunque seguro que ya nos ha venido 

uno a la mente a todos. 

Desde el Partido Popular estamos trabajando día a día para tomar la alterna

tiva de gobierno en las próximas elecciones municipales tras más de 20 años de un 

gobierno socialista y así poder hacer realidad todas y cada una de las propuestas 

que vosotros nos habéis hecho llegar durante estos años, propuestas que para noso

tros sí son verdaderos compromisos de gobierno. 

Ha llegado el momento del cambio, la oportunidad de tener un nuevo gobier

no en el que lo importante de verdad sea la voluntad de todos los getafenses y 

para ello desde el Partido Popular queremos contar contigo para que juntos cons

truyamos un Getafe más seguro, más limpio y con más oportunidades para nues

tros jóvenes; en definitiva, construiremos el Getafe que tú quieres. 

A Multiópticas Pagés y la Clínica Dental Alda que continúa 
colaborando y revisando a l@s niñ@s de forma desinteresada. 

Al Club Deportivo del Colegio Europeo Aristos; a las 
Delegaciones de Cultura, Deportes, Educación e Infancia del 
Ayuntamiento, Centros Cívicos ... así como a las personas, 
entidades y a la Prensa, que por quinto año consecutivo 
hacen posible, con su colaboración, el desarrollo del Proyecto 
VACACIONES EN PAZ. 

A TODOS GRACIAS 
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' "El secreto es tener las ideas claras y 
canalizarlas en un lenguaje plástico" 

1é. A pesar de triunfar por el mundo, no has querido dejar 
Getafe 
Sí, aquí nací y he vivido siempre, aquí están mis raíces y mi 
hija Vanessa que es uno de mis pilares fundamentales. Me 
encuentro muy a gusto en este ambiente, este es mi espacio. 

1i. ¿Cómo definirías tu obra? 
Mi obra ha tenido rupturas en su evolución pero, en esencia, 
no ha cambiado tanto. Ahora pretendo simplificar, me gusta 
la pintura lo más lisa posible y me gusta trabajar el colorido y 
las dicromías (cuadros en dos colores) pero mi objetivo es 
seguir mejorando como pintor. 

� ¿Cómo fueron tus inicios? 
Al igual que Picasso, yo creo que el pintor nace, no se hace, 
pero se perfecciona con técnicas y estudios. Yo tuve una 
infancia dura, pero eso me ha reforzado. Pinté mi primer 
cuadro con nueve años, partía de un academicismo y me 
marqué el objetivo de lograr un lenguaje, para ello, estudié 
todos los"ismos" del siglo XX, hasta que controlé la técnica. 
Entonces descubrí que había un proceso mental importante 
detrás, y supe que tenía que encontrar las respuestas. 

� ¿Qué hace un creador a los veintidós años para buscar 
resRuestas? 
Profundicé en la Psiquiatría, la Astrofísica, la Neurobiología, la 
Filosofía, la Ingeniería Genética, le saqué el jugo a todo y lo 
escribí; esos apuntes aún me sirven. Cuando tuve las ideas 
claras pude canalizarlas en un lenguaje plástico, eso es lo que 
hace coherente a un pintor. 

rú. ¿ En qué consiste el proceso de creación? 
En primer lugar, esbozo mentalmente una idea, un boceto en 
el que defino incluso el color, el tamaño o la forma del cuadro. 
La segunda fase es la de ejecución, que suele variar respecto a 
lo que habías imaginado, porque el cuadro te pide un color, 
una línea, etc. El tercer paso es el de maduración, el objetivo 
es que el cuadro esté compensado, que no se le pueda quitar 

Entrevista 

MANUEL VICARIO 

PINTOR, ESCULTOR Y ARTISTA POLIFACÉTICO 

"He saltado sin red cada vez 
que la pintura ha dejado de 
ser una aventura" 

Posiblemente estemos ante uno de los getafenses más 
internacionales, ya que Manuel Vicario, a sus cincuenta 
años, puede decir que ciudades como París o Nueva York, o 
países como Japón, se han enamorado de su pintura. Su 
evolución le ha conducido al arte abstracto. Acaba de 
exponer en Nueva York veintiseis obras y ah vendido todos. 
Manuel afirma que"EI problema no es pintar, sino qué 
hacer cuando no se pinta': 

o añadir nada. Entonces lo guardo, lo saco a veces y lo observo, y
si después de un tiempo sigue siendo consistente, entonces ese
cuadro vale.

Ct. ¿Qué te inspira? 
Hay días mejores y peores, pero los días buenos te tienen que 
pillar trabajando. A veces veo un objeto cualquiera, hasta lo 
más nimio y me da una idea sobre el color o la forma. Por 
ejemplo, en mi etapa de retratos, veía a una mujer en la calle, y 
si algo me llamaba la atención de ella, llegaba a casa y lo 
pintaba, y ella podía reconocerse perfectamente en el cuadro. 

1é. Tu obra está muy cotizada ... 
Yo siempre digo que 1.500 euros te los gastas en un mueble, 
que tienes que cambiar a los diez años pero por ese precio, 
puedes tener una obra original, única, que no se estropea con el 
tiempo, sino que se revaloriza. Los precios van en función de los 
tamaños, oscilan desde los 1.500 euros a los 12.000 euros. 

· ué te arece la idea de hacer un museo en Getafe?
Sena importante hacer un museo en Geta e, pero ha de cumplir 
unas características básicas; que sea céntrico, en un edificio 
atractivo y moderno, que haya una colección permanente de 
arte moderno de calidad, y habilitar una sala de exposiciones 
itinerantes, porque un museo tiene que estar vivo, hay que 
llamar al público una vez al mes con un buen pintor que atraiga. 
Sobre todo, es importante asesorarse por los expertos en la 
materia. 

test con arte 

Arte: creación estética 
Abstracto: síntesis,libertad 
Pintura: Pasión enfermiza 
Inspiración: Instante especial 
Color:alegría, vitalidad 
Felicidad: equilibrio emocional 
Una ciudad: París 

Un Museo: dos,el Prado y 
el MOMA 
Cuadros favoritos: "Las 
Meninas" de Velázquez y 
"Full-Fathom-Fire" de J. 
Pollock 
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Firmado un convenio entre Comunidad 
y Ayuntamiento para ampliar el Parque 
de Bomberos de Getafe 
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El Parque de Bomberos de Getafe duplicará su capacidad merced a un convenio 
firmado por el Alcalde, Pedro Castro, y el Vicepresidente Segundo del Gobierno 
Regional, Alfredo Prada. Esta ampliación propiciará un mayor ámbito de actuación de 
este Parque. Mediante este Convenio, el Ayuntamiento cede gratuitamente dos 
parcelas a la Comunidad de Madrid, para la construcción del nuevo Parque. Estos 
terrenos están ubicados en El Bercial Universidad, y cuentan con una superficie de 

3.599 m
2 

y 4.267m
2

, lo que hace un total de 7.866 m
2

• 

Aumentó 
considerablemente la 
recuperación de pilas y 
vidrio 

El Ayuntamiento de Getafe ha comprobado con 
satisfacción como han aumentado 
considerablemente los porcentajes de recuperación 
de pilas y vidrio en el primer semestre del año 2006. 
En lo que hace referencia a la recogida de pilas, se 
constata un aumento del 34,9% con respecto al 
mismo período del año anterior; y en cuanto al vidrio, 
ha supuesto un 52,44% con respecto al mismo 
semestre del año 2005. 

Las pilas recogidas en los 50 contenedores situados 
en la vía pública en nuestro municipio durante el 
primer semestre de 2006 han sido 6.475 kilogramos. 
En el mismo semestre del pasado año se recogían 
4.800 kilogramos. El vidrio recuperado en los 
contenedores de la vía pública ha sido de 904.798 
kilogramos en el primer semestre de este año, siendo 
de 593.551 kilogramos la cantidad recogida en el 
mismo período del pasado año. 

El Ayuntamiento ha realizado 
obras de acondicionamiento y 
mejora del Centro Municipal de 
Protección Animal 

El Ayuntamiento de Getafe ha acometido diversas obras de 
acondicionamiento y mejora del Centro de Protección Animal Municipal 
durante los meses de julio y agosto. Las obras han contado con un 
presupuesto estimado de entre 18.000 y 20.000 euros, destinado a la 
reposición del pavimento en gateras, construcción de tres porches 
nuevos para la protección ante las inclemencias del tiempo, cambio y 
reposición de las puertas de los chelines con alimentador y otras mejoras 
de acondicionamiento de diferentes estancias. 

El objetivo de los trabajos realizados tanto por la Concejalía de Medio 
Ambiente, como por la de Servicios de la Ciudad, es la mejora de las 
instalaciones para dar mejor servicio al ciudadano, y mejor atención a los 
animales de compañía, así como la ampliación y mejora de la capacidad 
del centro para cubrir las necesidades del creciente censo de animales de 
compañía. 

' El objetivo de los trabajos realizados es la mejora de las 
instalaciones para dar mejor servicio al ciudadano y mejor 
atención a los animales de compañía 

Gabriel López, jefe de la policía local, 
nos dejó en agosto 

Tras 30 años de servicio en la Policía Local de Getafe, la mayoría como su máximo responsable, 
Gabriel López falleció en Agosto acosado por una larga enfermedad. Fue ante todo un profesional, 

•. que con su esfuerzo y dedicación, logró un Cuerpo de Policía que es el más eficaz de la Comunidad 
de Madrid. Además, ha sido .una de esas personas que ha trabajado para que Getafe sea hoy en 
día lo que es: Una ciudad humana, solidaria, segura y con unos índices de bienestar inigualables. 
Te echaremos de menos. 



9 1 Boletín de Información Municipal de Getafe
Octubre 2006 - N 387 

Los vecinos de Perales han visto 
ampliada la frecuencia de paso de 
los autobuses 

En septiembre se aumentó la frecuencia en el paso de los 
autobuses de la L-4 que da servicio al barrio de Perales del 
Río, que pasó, en días laborales, a ser de 30 minutos. Las 
noches de viernes, sábados y vísperas de festivos, se presta 
servicio hasta las 2 ,30 horas. Los sábados el horario será de 
cuarenta minutos a partir de las siete de la mañana, 
añadiéndose cuatro expediciones desde Perales y tres desde 
el Hospital. 

Esta ampliación del servicio se ha logrado tras un gran 
trabajo conjunto entre el Ayuntamiento de Getafe, a través 
de la Delegación de Servicios de la Ciudad, y las tres 
asociaciones de vecinos de este barrio: Nuevo Perales, 
Perales del Río y El Caserío, cuyos representantes lo habían 
solicitado en numerosas ocasiones. La ampliación se ha 
materializado mediante un acuerdo firmado entre el 
Consorcio Regional de Transportes de Madrid y el 
Ayuntamiento de Getafe. La inversión de la ampliación y 
mejora de este servicio es de 145.406 euros financiados al 
50% por el Consorcio y el Ayuntamiento. 

Noticias 

' Las noches de viernes, sábados y vísperas de 
festivos se presta servicio hasta las 2, 30 horas 

Getafe contará con 
un Centro de Día de 
Salud Mental en los 
antiguos juzgados 

El Alcalde Pedro Castro, ha adelantado que las negociaciones que está llevando a cabo el 
Ayuntamiento de Getafe y la Comunidad de Madrid para disponer de un Centro de Día de 
Salud Mental en el municipio, se encuentran muy avanzadas y, que previsiblemente antes 
de final de año comiencen las obras de las mismas. Este Centro estará situado en los 
antiguos juzgados, situados entre las calle Padre Blanco y Concepción. El Ayuntamiento de 
Getafe acondicionará el local y lo cederá a la Comunidad de Madrid, que aportará el 
personal y los recursos. Este Centro de Día de Salud Mental se destinará a personas que en 
su mayoría sufren este tipo de trastornos y se encuentran al cuidado de padres o 
familiares. 

El Alcalde y el Presidente del Comité 
lntercentros de EADS-CASA, solicitan una 
reunión con la Presidenta de la Comunidad 

El Alcalde Pedro Castro y el Presidente del Comité lntercentros de EADS CASA, 
José Alcázar, han solicitado una reunión con la Presidenta de la Comunidad de 
Madrid, Esperanza Aguirre, para conocer el futuro de la Industria Aeronáutica 
en la Comunidad de Madrid, en estos momentos en que se está viviendo un 
periodo de incertidumbre para los trabajadores con las últimas noticias 
aparecidas en los distintos medios de comunicación europeos. 

Al mismo tiempo, han pedido que se fije la fecha para firmar el Convenio de 
cesión de suelo público para EADS CASA. Por el momento, ni el Ayuntamiento 
de Getafe ni el Comité lntercentros han recibido respuesta de la Presidencia de 
la Comunidad de Madrid. 
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El robo de cable de cobre, una de 
las principales preocupaciones en 
m,ateria de seguridad 

El robo de cable de cobre constituye una de las preocupaciones 
importantes del Ayuntamiento de Getafe en materia de 
Seguridad. El Concejal de Seguridad, David Lucas, tras la 
celebración de la Junta Local, correspondiente al mes de 
septiembre, y tras tratar el asunto en el Gobierno Municipal 
insistió en: ''pedir disculpas a/os vecinos por los cortes eléctricos que 
los robos han podido causar. Desde los Cuerpos de Policía Local y de 

Policía Nacional se ha colaborado necesaria la colaboraciónpolicial." 
estrechamente en la detención de 

teniendo en cuenta que ésta última 
cuenta con 50 agentes más, que han 
tenido una presencia determinante en las 
calles de nuestro municipio. El Concejal 
también ha señalado que se ha 
conseguido disminuir en un 20% lo que 
ha sido el gran problema de los último 
meses:el robo de vehículos. 

numerosos delincuentes al respecto,por eso Por otra parte, y continuando con los 
la colaboración de todos los vecinos es asuntos que se trataron en la Junta Local de 
imprescindible. Que no duden en llamar a la Seguridad, se hizo balance de los últimos 
policía en el momento en que vean a meses,  sobresal iendo el  dato de 
alguien manipulando las arquetas, sobre disminución de un 30% el número de 
todo si no son de la compañía, o incluso robos en viviendas. Asimismo, han 
aunque aparentemente lleven el uniforme disminuido en un 19% los hechos 
de trabajo. En estos momentos estamos delictivos,gracias al dispositivo especial de 
trabajando para reponer todo el cable que seguridad que ha puesto en marcha Getafe, 
se ha robado, pero los vecinos han de saber mediante la coordinación de los cuerpos 
que es muy costoso, por lo que es muy Nacional y Local de Policía de Getafe, y 

' Los vecinos están contribuyendo 
en gran medida a la 
desarticulación de bandas que 
se dedican a esta actividad 

El Alcalde entregó una placa de 
reconocimiento a Justo Vázquez 
por su trayectoria profesional 

El Alcalde de Getafe, Pedro Castro, hizo entrega de una placa de 
reconocimiento a Justo Vázquez, Concejal del Grupo Popular 
por su trayectoria profesional deportiva, que culminó con el 
nombramiento el pasado año, como Presidente de la Asociación 
Internacional de Boxeo. Al acto, que se celebró el jueves 19 de 
octubre, asistió el Presidente del Comité Olímpico Español 
(COE), Alejandro Blanco Bravo. También estuvieron presentes los 
grupos políticos municipales, así como todas las Asociaciones 
Deportivas y las Coordinadoras Deportivas de Getafe. Asistieron 
también representantes de las Casas Regionales y distintas 
Asociaciones de nuestro municipio. Todas las personas· 
intervinientes en el homenaje destacaron su brillante 
trayectoria profesional, política y, sobre todo, su faceta huma ha. 

Justo Vázquez Marcos nació en Sevilla el 4 de 
agosto de 1937, es vecino de Getafe desde hace treinta y 
cinco años. Su incorporación al mundo del boxeo fue 
temprana, siendo su debut en su Sevilla natal. En 1957 
debuta como profesional en una carrera que le ha 
proporcionado grandes éxitos y donde compite como 
boxeador durante casi siete años realizando su último 
combate el 18 de marzo de 1964. Pasó por todas las 
categorías en el campo amateur, desde campeón de Sevilla, 
Castilla y España hasta el Equipo Nacional. En el campo 
profesional pasó desde la tercera serie hasta la primera 
internacional, y consiguió varios títulos nacionales e 
internacionales. En 1969 su carrera deportiva se dirige hacia 
el arbitraje donde alcanzó la categoría internacional, 
categoría que ha mantenido durante treinta y cinco años. Es, 
además, Presidente de las Comisiones Técnicas de la World 
Boxing Assotiation (W.B.A.), Presidente de la Comisión de 
Árbitros Jueces del Consejo Mundial de Boxeo, Miembro del 
Comité Ejecutivo de la E.A.B.A,Miembro del Comité Olímpico 
Español y Presdiente de la Federación Española de Boxeo.A 
estos cargos institucionales, se le une el nombramiento el 9 
de junio de 2005 en Viena y por unanimidad, como 
Presidente de la World Boxing Assotiation lntercontinental y 
la reciente designación el 21 de diciembre de 2005 como 
Director de Apoyo de la Asociación Mundial del Boxeo. 
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Pedro Castro fue declarado ' 
Huésped Ilustre de Quito por el 

Concejo del Distrito 
Metropolitano de Quito 

Noticias 

El Alcalde entregó en Ecuador el premio 
"Ciudadano del Mundo" 

El Alcalde, Pedro Castro, viajó a Quito (Ecuador) para representar al organismo"Ciudades y 
Gobiernos Locales Unidos" en la inauguración del Centro Mundial de Urbanismo de la capital 
ecuatoriana y presentar el Premio Anual "Ciudadano del Mundo''.EI acto estuvo presidido por el 
Alcalde de la capital ecuatorial, Paco Moncayo, quien ostenta la Presidencia de la Red de"Ciudades 
y Gobiernos Locales Unidos'; de la que Getafe es miembro. Castro presentó el citado Premio, que 
otorgará la Red a partir de su presentación, y pronunció una Conferencia acerca del desarrollo de 
las ciudades. 

El acto tuvo lugar el día 8 de septiembre, y pretende contribuir al reconocimiento de las 
personalidades del mundo científico y cultural que mayor aporte hayan realizado al conocimiento, 
historia y transformación de las ciudades. Este galardón se entregará el 8 de septiembre de cada 
año, fecha en la que Quito fue declarada Ciudad Patrimonio de la Humanidad. 

Paralelamente el Alcalde de Getafe, Pedro Castro, fue declarado Huésped Ilustre de Quito por el 
Concejo del Distrito Metropolitano de Quito, en consideración a su trayectoria política como 
alcalde, y por su pertenencia a diferentes Comisiones, Federaciones y Foros de Gobiernos Locales 
a nivel nacional, europeo y mundial. 

Mil quinientas personas utilizan 
diariamente el servicio de Lanzaderas de 
autobuses a polígonos industriales tras un 
año de funcionamiento 

Mil quinientas personas utilizan 
diariamente las lanzaderas de 
autobuses Pil y Pi2 a los Polígonos 
Industriales de Getafe, que se pusieron 
en funcionamiento el 3 de octubre de 
2005. Este anuncio se ha realizado en 

que invierte un tiempo aproximado de 20 
minutos. Por su parte, la Lanzadera Pi2 
efectúa un proyecto de 5,5 Km. desde 
Getafe Centro al Polígono El Lomo, 
invirtiendo un tiempo aproximado de 15 
minutos. 

Transcurrido un año de funcionamiento, la 
percepción del servicio es, en general muy 
buena, especialmente en lo que se refiere 
al tiempo, el confort del trayecto, la 
puntualidad e información recibida. Estos 
buenos resultados han animado al 

Ayuntamiento y al Consorcio Regional de 
Transportes a trabajar en la inclusión de 
sucesivas mejoras como la disminución 
del tiempo de recorrido, mejorando la 
información en las paradas instalando 
paneles con información en tiempo real 
en cabecera, hora de paso del próximo 
autobús, etc. 

el Ayuntamiento de Getafe con motivo 
de la Semana de la Movilidad, en el 
transcurso de una rueda de prensa en 
la que han estado representantes del 
Consorcio de Transportes de Madrid y 
del Instituto de Diversificación y Ahorro 
de la Energía del Ministerio de 
Industria (IDEA). La Lanzadera Pil 
realiza un trayecto de 8 kilómetros 
desde la estación Getafe Centro hasta 
el polígono de Los Olivos, trayecto en el 

' La percepción del servicio es, en general, muy buena especialmente en
lo que se refiere al tiempo, al confort, la puntualidad y la información 
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Getafe.�da� 
Comunidad 
de Madrid 

Getafe lidera el debate para que en la 
Comunidad de Madrid exista 
descentralización administrativa 

Getafe lidera el debate sobre la necesidad de que en la Comunidad de Madrid se 
produzca una descentralizacion administrativa que propicie que ciudades de la 
Comunidad de Madrid sean la sede de organismos institucionales que impulsen la 
vida económica, cultural y social en estos municipios. En el curso de este debate el 
Alcalde, Pedro Castro se preguntó por qué no, una ciudad de la Comunidad, como 
Getafe no podría ostentar la capitalidad toda vez que Madrid ciudad es la capital 
del Estado y aglutina todos los organismos estatales y autonómicos. 

' "Es ilógico, por ejemplo 
que una ciudad como 
Alcalá, que es Patrimonio 
de la Humanidad no sea 
la sede de algún 
organismo cultural o de 
patrimonio histórico" 

En el mes de agosto el Alcalde, Pedro Castro, anunció 
la intención de solicitar, por medio de una moción 
plenaria y tras haberlo consensuado con los 
colectivos ciudadanos, la capitalidad de la 
Comunidad para Getafe. Esgrimió, entre otras 
muchas razones, que esta ciudad es cabecera de los 
municipios del sur, que aglutinan a una población 
superior al millón y medio de habitantes, y 
situándose por detrás de ciudades como Madrid y 
Barcelona. 
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' "Este reconocimiento ha 
de darse, evidentemente, 
en un contexto de 
cooperación y de lealtad 
entre los diversos niveles 
de las administraciones" 

Capital del 

Pensamiento Social 
Pedro Castro no dudó en subrayar, "que al igual, por ejemplo, que 
la capital de la Comunidad de Galicia es Santiago de Compostela o 
Mérida es de la Extremeña, Getafe tiene el mismo derecho que estas 
u otras, puesto que en industria, infraestructuras y modernidad,
esta ciudad está situada a la cabecera de la Comunidad de Madrid':
Esta aseveración la realizó después de reivindicar la
descentralización administrativa, "es ilógico que ciudades como
Alcalá que es, recordemos, Patrimonio de la Humanidad, no sea la
sede de algún organismo de cultura o de patrimonio. Si se llevara a
cabo este proceso se profundizaría en participación, en eficacia y en
definitiva en la democracia en el más amplio sentido del término;
hecho que redundaría en el beneficio de todos los ciudadanos de la
Comunidad de Madrid�

La ciudad se implica 
La petición de la capitalidad de la Comunidad, basada en la 
descentralización administrativa autonómica,es algo que desde 
el Gobierno Municipal, con el Alcalde al frente, se ha venido 
planteando a las asociaciones, colectivos, y órganos 
representativos de la sociedad. Además, en las denominadas 
Mesas de la Ciudad que se han puesto en marcha, se va a 
profundizar en este asunto por medio de un documento de 

En Punta 

Getafe, una Gran Ciudad 

Getafe es una gran ciudad, ya que tiene no solo el 
reconocimiento oficial de la Asamblea de Madrid, tiene 
infraestructuras y dotaciones de primer orden que colocan 
a Getafe en la vanguardia tecnológica y social. La 
Universidad Carlos 111, la Universidad Politécnica, el Hospital 
Universitario, el Conservatorio Profesional de Música, ocho 
estaciones de metrosur, dos lineas de cercanías, el Centro de 
Poesía José Hierro, el Obispado, un equipo de fútbol en 
Primera División se unen a los futuros grandes proyectos 
para dibujar una ciudad de primera. Grandes proyectos en 
los que se está trabajando y que profundizan la imagen de 
Getafe como ciudad de grandes retos; una ciudad que tiene 
Catedral y que a la vez está trabajando en un Museo de la 
Aviación que subrayará su carácter aeronautico y una 
ciudad en la que grandes empresas conviven con un tejido 
industrial sólido. Todos ellos son ingredientes básico para 
una ciudad candidata perfecta para ostentar la capitalidad 
de la Comunidad y de la que todos sus vecinos se sienten 
orgullosos. 

debate para que todos los ciudadanos conozcan el alcance de la 
petición. 

El documento, entre otras argumentaciones, precisa que los 
Ayuntamientos se han visto abocados a crear y desarrollar 
múltiples servicios en sustitución de las demás administraciones, 
realizando muchas actuaciones sin competencias claras y sin los 
recursos económicos necesarios. En definitiva, ejercen una tarea 
de suplencia en ámbitos de actuación en los cuales se produce 
una falta de respuesta de otros niveles de gobierno a las 
necesidades ciudadanas. Por todo ello, los Ayuntamientos deben 
obtener un espacio competencia! sólido y ser los responsables de 
la mayor parte de las competencias sobre las políticas de 
proximidad para poder gestionar la complejidad urbana. 

Este reconocimiento ha de darse, evidentemente, en un 
contexto de cooperación y de lealtad entre los diversos niveles 
de poder territorial, de tal forma que los ciudadanos de nuestra 
Comunidad compartan el progreso económico, tecnológico y 
social, disfruten de la diversidad cultural y de un medio 
ambiente sano. 



14
1 Boletín de Información Municipal de Getafe 
Octubre 2006 - N 387 

.,;¾•·--.: 

Noticias 

Continúa a buen ritmo la construcción 
de las viviendas promovidas por 
la Empresa Municipal del Suelo y la 
Vivienda (EMSV) 

El Ayuntamiento de Getafe, a través de la Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda 
(EMSV), continúa a buen ritmo la construcción de 180 viviendas en Los Espartales y en 
El Casar. En sesión plenaria se aprobaron sendas operaciones de concertaciones de 
crédito para estas promociones. 

Estas dos promociones están en la zona norte de nuestra localidad. Concretamente, 
140 viviendas en la avenida Juan de Borbón en El Casar y 40 en la avenida Teresa de 
Calcuta en Los Espartales. 

Las viviendas de Juan de Borbón, cuentan con cuatro, tres y dos dormitorios y cinco de 
ellas están adaptadas para la movilidad de personas discapacitadas. Por su parte las 
de la avenida Teresa de Calcuta, son de tres y dos dormitorios y dos de ellas están 
adaptadas para personas discapacitadas. 

David Lucas, 

Profesor Asociado 
en la Universidad 
Carlos 111 

El Alcalde visitó a Primo Sánchez 

en su 100 cumpleaños 

El Primer Teniente de Alcalde y Concejal 
Delegado de Hacienda, Patrimonio y 
Seguridad Ciudadana David Lucas,ejerce 
en el actual curso, como profesor 
asociado de Derecho Financiero en la 
Universidad Carlos 111 de nuestra 
localidad. 

Su nueva  fa ce ta  docente ,  que 
compatibiliza con su actual cargo en el 
Ayuntamiento, le ocupa dos tardes a la 
semana donde imparte esta disciplina a 
alumnos y alumnas de tercer curso de 
Administraciones Públicas. 

El Alcalde, Pedro Castro, visitó a Primo Sánchez, con motivo de su cumpleaños 
número cien, que tuvo lugar el pasado 6 de octubre. Pedro Castro regaló un reloj a 
este vecino de Getafe, que demostró una tremenda lucidez, preguntando al Alcalde 
por temas de actualidad del municipio, y haciendo memoria de la evolución que ha 
experimentado esta ciudad en los últimos años con la construcción de distintas 
dotaciones: la Universidad Carlos 111, el Hospital o los centros de salud de cada barrio; 
ya que Primo, a pesar de haber nacido en el pueblo del Barco de Ávila (Ávila), lleva 35 
años viviendo en Getafe y es vecino de la calle Valencia: Goza de una salud estupenda, 
hasta el punto de vivir solo, a pesar de los numerosos familiares que le quieren y 
visitan a menudo, y que además quisieron estar con él en este día tan señalado. 

La compatibilidad se ha aprobó en la 
Comisión Informativa de Hacienda, 
Patrimonio y Seguridad Ciudadana y fue 
aprobada en el Pleno Extraordinario que 
se celebró el miércoles 27 de septiembre 
de 2006. 
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Mónica Medina, dio lectura al ' 
Manifiesto del Día Internacional 

del Mayor, y anunció que lo 
llevará al próximo Pleno 

Municipal para su aprobación 

Noticias 

La Secretaria de Estado Amparo Valcarce 
anunció en Getafe la creación de 
la Escuela Nacional de Servicios Sociales 
en nuestra ciudad 

La Secretaria de Estado de Servicios Sociales anunció en la presentación de la Carta de 
Derechos de las Personas Mayores, donde se dieron cita 700 personas mayores de 
nuestra ciudad, la construcción en Getafe de la Escuela Nacional de Servicios Sociales, 
concretamente en el barrio del Bercial. Este anuncio lo avaló con la creación de la 
dotación presupuestaria para este proyecto, un proyecto que dará prioridad a la 
formación de profesionales para el trabajo con personas dependientes, en los campos 
de enfermería, ayuda a domicilio, residencias, especialistas en geriatría, etc 

En el acto, el Alcalde Pedro Castro, agradeció a todas las asociaciones de mayores "su 
implicación en el desarrollo de la ciudad" y su trabajo en la elaboración de esta Carta 
Ciudadana que aglutina y recuerda los derechos de esta personas y fruto del esfuerzo 
del Consejo Sectorial del Mayor, con la participación de todos los mayores de Getafe 

Valcarce, por su parte, destacó la nueva ley de Promoción de la Autonomía Personal, 
que vela por la situación de los mayores en dependencia, y contempla la figura del 
Asistente Personal, así como ayudas a las familias, una ley que ya está aprobada por el 
Gobierno español. 

Por su parte, la Concejala de Garantías de Derechos del Ciudadano, Mónica Medina, 
destacó en la lectura del Manifiesto del Día Internacional del mayor, que ha sido 
realizado por el Consejo de Mayores de Getafe. Todo ello se llevó a cabo con motivo de 
la celebración del Día Internacional de las Personas de Edad. 

Treinta y una esculturas, a tamaño natural, 
adornarán diversas calles y plazas 

El Ayuntamiento, dentro del denominado Plan de Reforma Estética, Urbana y 
Mobiliario, está instalando por diversas calles y plazas del municipio, treinta y una 
esculturas, todas ellas a tamaño natural en bronce. La totalidad de las esculturas se 
instalarán antes de finalizar el año. Todas ellas corresponden a escenas ciudadanas: 
haciendo deporte, jugando, etc. 

Concretamente las treinta y una esculturas son: niños saltando, jugando a las canicas, 
al columpio, al fútbol, al pañuelo, al corro de las patata, niños y niñas en patinete, en 
patines, etc. También se ha colocado en la puerta del teatro una persona leyendo, un 
anciano sentado en la plaza de la Constitución, un cartero en la calle Toledo. Otras 
escenas son una pareja abrazada, unos niños besándose, etc. 

En una segunda fase se procederá a colocar otras, entre las que destacan: un toro, un 
pony, una carrera de sacos, una chica en bicicleta, un jardinero, un barrendero con 
escobón, un tenista, un jugador de baloncesto, un futbolista del Getafe C.F, una escena 
de footing, etc. 

Este Plan de Reforma Estética, Urbana y Mobiliario está llevando a cabo además la 
remodelación de rotondas y medianas, así como la colocación del nuevo mobiliario 
urbano y otros elementos esenciales que están cambiando la fisonomía de la ciudad. 
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Esta dotación se une al O, 7% ' 
destinado a proyectos de 
cooperación al desarrollo 

Noticias 

El Ayuntamiento destinará un 0,3% de 
los ingresos propios a proyectos de 
educación para el desarrollo y 
campañas de sensibilización 

El Ayuntamiento destinará un 0,3% de los ingresos propios a proyectos de educación 
para el desarrollo y campañas de sensibilización, además del 0)% que está 
destinando a proyectos de cooperación al desarrollo. El objetivo es que el 1 % de los 
ingresos propios se destine a la cooperación y solidaridad internacional. Este anuncio, 
que se aprobó en Pleno, se realiza en el primer año que España celebra el Día del 
Cooperante. Además, el Ayuntamiento aprobó en Junta de Gobierno una convocatoria 
a los ciudadanos de Getafe invitándoles "a participar en las actividades previstas por 
parte del Ayuntamiento junto con las Organizaciones No Gubernamentales de 
Cooperación al Desarrollo y a potenciar la formación de jóvenes y adultos impulsando 
el programa de formación de voluntariado': 

En la convocatoria se resaltaba que"esta lucha tiene un programa común asumido por 
la comunidad internacional que se concreta en el cumplimiento de los Objetivos del 
Milenio, que el compromiso de miles de personas es un ejemplo para toda la sociedad 
y para las instituciones y, que el reconocimiento del trabajo de los cooperantes es un 
deber para toda la sociedad al que tenemos que contribuir desde las instituciones 
democráticas': 

Además, el Ayuntamiento de Getafe aprobó en pleno distintas iniciativas para "poner 
en marcha la Casa de la Solidaridad con el fin de promover, facilitar y canalizar la 
participación de los ciudadanos y de sus asociaciones en los asuntos municipales 
relacionados con la cooperación, solidaridad y desarrollo humano en los países 
denominados del Tercer Mundo': 

Corrugados Getafe SL, la antigua Azma, se traslada a La Carpetania 

El Ayuntamiento y la empresa 
Corrugados Getafe SL (la antigua 
Azma) han firmado un convenio de 
colaboración por el cual esta empresa 
se trasladará al nuevo Area Empresarial 
La Carpetania. En este convenio se 
establece que"el Ayuntamiento tiene 
especial interés en el tratamiento de 
los problemas medioambientales 
derivados de la integración del 
Polígono de Los Ángeles en la trama 
urbana del municipio, debido al 
crecimiento de los desarrollos 
urbanísticos residenciales a lo largo de 
los últimos años en el norte de la 
ciudad, que se completa con la 

actuación de Los Molinos, que se ha 
puesto en marcha a través del Consorcio 
Urbanístico con la Comunidad de Madrid 
para la promoción de viviendas': 

Este traslado es visto también con buenos 
ojos por parte de la empresa ya que en 
este convenio se refleja que"la empresa 
Corrugados Getafe SL ha recibido con 
interés la propuesta del Ayuntamiento de 
Getafe de trasladar sus instalaciones 
actuales ubicadas en el Polígono de Los 
Angeles ya que resultan insuficientes para 
cubrir sus e�pectativas tanto en 
crecimiento económico como en el 
desarrollo de innovadoras medidas de 

mejora del impacto ambiental y del 
proceso productivo': 

El convenio reconoce que las actuales 
instalaciones "se encuentran en el borde 
de la trama urbana residencial afectando 
considerablemente a la calidad de vida 
actual y de futuro y además están 
condicionadas por las servidumbres 
aeronáuticas de la Base Aérea': También, 
recuerda, que el Ayuntamiento de Getafe 
tiene como objetivo en su política 
industrial y de empleo, potenciar la 
mejora de las isntalaciones industriales 
existentes tratando de facilitar su 
desarrollo y crecimiento. 
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de Getafe 
GETAFE I Inauguradas dos Escuelas 

Infantiles en El Casar y 
Kelvinator 

El Alcalde Pedro Castro y la Presidenta de la Comunidad de 
Madrid Esperanza Aguirre, inauguraron dos Escuelas Infantiles 
en Getafe. Se trata de las Escuelas del Casar, que cuenta con 

5.000 m
2 

y la Escuela infantil Delta situada en Kelvinator de 

3.000 m
2

• Cada Escuela cuenta con 100 plazas para niños de O 
a 3 años, además de ocho unidades con dos aulas para bebés, 
tres aulas para niños de 1 a 2 años y tres aulas para niños de 2 
a 3 años. Ambas Escuelas tienen cocina, que ya cuenta con 
personal, y comedor en las propias instalaciones. 

Las dos Escuelas Infantiles se han construido en los terrenos 
que el Ayuntamiento de Getafe cedió de forma gratuita a la 
Comunidad de Madrid en el año 2.003, siendo la Comunidad 
quien ostenta en estos momentos la titularidad de las 
Escuelas. 

Se realiza a través de un ' 
convenio de colaboración 

con la UniversidadCarlos 111 

Todos los centros educativos de Getafe 
disponen ya de comedor 

El Ayuntamiento de Getafe ha realizado obras de mejora y acondicionamiento en 
veintitrés colegios públicos de nuestro municipio, reformandose completamente 
baños y aseos. Carmen Duque, Concejala de Educación e Infancia, destaca 
especialmente"la realización de la nueva instalación de comedor y cocina del Centro 
de Enseñanza Infantil y Primaria Fernando de los Ríos. Así, todos los centros 
educativos de Getafe disponen ya de instalaciones de comedor y a partir de ahora se 
irán reformando y remodelando las instalaciones de los centros más antiguos''.La 
inversión total asciende a 1.200.000 euros, de los cuales la Comunidad de Madrid sólo 
ha aportado 320.000. 

Los colegios públicos Ciudad de Getafe y Severo 
Ochoa contarán con energía solar fotovoltaica 

Los Colegios públicos"Ciudad de Getafe"y"Severo Ochoa" se dotarán con la instalación de 
energía solar fotovoltaica. Con este ya son cuatro los colegios que se suman al ahorro 
energético emprendido por el Ayuntamiento de Getafe, puesto que ya se han instalado 
plantas similares en los colegios "Sagrado Corazón"y"Julián Besteiro�este último situado 
en Perales del Río. Las obras de instalación solar fotovoltaica en los dos colegios citados 
supondrá un importe total de 143.863 euros. 

El Ayuntamiento 
fomenta el uso de las 
bibliotecas escolares 
en horario no lectivo 

Se ha aprobado en Junta de Gobierno del 
Ayuntamiento el Convenio de 
Cooperación Educativa con la 
Universidad Carlos 111 para la realización 
del Proyecto "Fomento del uso de las 
bibliotecas escolares en horario no 
lectivo en Getafe''. Este proyecto, que lleva 
realizándose varios años, se desarrollará 
a lo largo del curso escolar 2006/2007 en 
16 centros escolares, institutos y colegios, 
contando con un presupuesto de 27.376 
euros. En los centros indicados, estará al 
frente de cada biblioteca un alumno de 
último curso de la carrera de 
Biblioteconomía de la Universidad Carlos 
111, quién no sólo se ocupará de la 
biblioteca como lugar de lectura,sino 
que realizará funciones de catalogación, 
tutela, y apoyo a las tareas escolares. 
Asimismo realizan un trabajo coordinado 
con los centros escolares, que se basa en 
la animación a la lectura y en el de apoyo 
al profesorado. 
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11 
comunidad de Madrid

Los horarios para contemplar' 
y disfrutar de Empezarte son

de lunes a sábados por las 
mañanas de 11 a 14 horas y 

Las obras del Centro de Poesía José 

Hierro continúan a buen ritmo 

Las obras de la sede estable del Centro de Poesía "José Hierro" en Getafe, un lugar 
especializado en el estudio, fomento y difusión de la poesía, y que sirva de espacio que 
acoja el legado de la familia de José Hierro, avanzan a buen ritmo. Se trata de un 
edificio de una sola planta que proyecta una imagen rotunda con una característica 
singular: estará rematado por una bóveda realizada a modo de cono truncado bajo la 
cual se sitúa la biblioteca de consulta y depósito de libros y documentos sobre la que 
se proyectará una iluminación cenital. El edificio estará estructurado en torno a tres 

' 
grandes áreas: una de investigación y biblioteca, otra para el desarrollo de actividades 
en grupo y la otra para administración. En la zona de investigación además de la 
disposición central destinada a biblioteca, se ubicarán los puntos de acceso a Internet. 
La zona de actividades de grupo contará con dos aulas taller y un aula de poesía con 
capacidad para 78 butacas. La superficie de la parcela donde se está construyendo es 

de 3.271 m
2

• 

por las tardes de 1 7 a 21 �-------------� 
horas. Los domingos y 1 1festivos solo por las mañanas 

de 11 a 14 horas . r----' _ .

"Empezarte'; los creadores de la Asociación 
La Carpa muestran sus obras 

Lorenzo Silva, 
Gonzalo Escarpa, y 
otros escritores y 
poetas consolidados, 
imparten los talleres 
del Centro de Poesía 
José Hierro Desde el 27 de octubre y hasta el 30 de noviembre los creadores de Getafe de la 

Asociación Cultural La Carpa muestran sus obras en una exposición de pintura, escultura 
y grabado en una carpa instalada junto a la estación Getafe Centro.En palabras de Moisés 
Rojas, pintor insigne de nuestra localidad y Presidente de esta Asociación, la exposición 
es una "presentación en sociedad" de esta Asociación. Moisés Rojas ha recordado que 
esta muestra "ha sido concebida con dos fines fundamentales, conocernos personal y 
artísticamente y dar a conocer al público una parte de nuestra obra': 

El Ayuntamiento apoya la creación de un Club Unesco 
El Ayuntamiento de Getafe apoya la creación de un club UNESCO en nuestra localidad. 
Este apoyo se ha materializado en un acuerdo de Pleno a petición de la Concejalía de 
Cultura y se concede tras la petición realizada por la entidad Centro UNESCO en 
Getafe, compuesta por un grupo de personas y en el que aportan sus estatutos y su 
acta fundacional. 

El Centro Municipal de Poesía José Hierro 
ha reiniciado su actividad , con la Oferta 
de Talleres para el curso 2.006 2.007. Se 
trata de Talleres gratuitos, e impartidos 
por poetas y escritores más que 
consolidados, como Lorenzo Silva o 
Gonzalo Escarpa. La variedad de talleres 
pasa por la "Creación Poética';"Narrativa 
Joven';"Dicción y Declamación';"Relato" y 
"Poesía':EI éxito de los mismos, ha hecho 
que algunos de ellos hayan recurrido al 
doble turno para atender la demanda de 
los interesados 

lan Gibson inauguró la Feria del Libro. 

b 

El escritor e hispanista inauguró la edición de la Feria del Libro, aprovechando la ocasión para presentar su 
último libro en torno a la figura de Antonio Machado. Firmó ejemplares de su obra,''Ligero de equipaje. La 
vida de Antonio Machado'; disertó antes unos doscientos espectadores en el Teatro de la ciudad. 
Posteriormente el escritor Juan Manuel de Prada quien presentó el libro "Silverio Lanza" y Lorenzo Silva y 
Luis Miguel de Francisco quienes presentaron "Y al final, la guerra': 

El profesor José Luis Sánchez del Pozo presentará el jueves 2 de noviembre a las seis y media de la tarde 
en la plaza General Palacio su último libro "1936. Guerra y revolución en Getafe': El viernes 3 de noviembre, 
a la misma hora y lugar, José Luis de los Reyes Leoz del Instituto de Estudios Históricos del Sur de Madrid, 
presentará "VI Anales" y "Actos 2006 del IV Congreso". Por último, el 4 de noviembre a la misma hora 
tendrá lugar la representación teatral de "Cien reales de luz" de Silverio Lanza por el grupo Hérbola. 
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Noticias 

Las representaciones teatrales junto a la 
Semana Musical de Santa Cecilia protagonistas 

de la programación cultural 

Los horarios para contemplar y ' 
disfrutar de Empezarte son 
de lunes a sábados por las 

mañanas de 11 a 14 horas y 
por las tardes de 17 a 21 horas. 

Los domingos y festivos sólo por 
las mañanas de 11 a 14 horas 

El XI Festival Internacional de Teatro Madrid Sur, con estrenos absolutos 
como "Johny cogió su fusil'; la vuelta de Leo Bassi con "La Revelación" o "el 
Sur" con el ballet de Víctor Ullate, y la XX Semana Musical de Santa Cecilia, 
en la que destaca "Le Parole Houra des Bnat Marrakech

1

; cantos y danzas de. 
las mujeres bereberes del Sur de Marruecos; marcarán la programación 
cultural de Getafe. 
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XI Festival 
Internacional de 
Teatro Madrid Sur 

La Marea de los Fantasmas 
Viernes 3 de Noviembre- 19 horas 
Teatro Infantil. La Canela Teatro 
(España-Senegal) 
Estreno Absoluto. Teatro García Lorca 

Johnny cogió su fusil 
Sábado 11 de Noviembre 20 horas 
Dirección: Jesús Gracia 
Estreno Absoluto. Teatro García Lorca 

Puentes sobre el 
Mediterráneo 
Viernes 17 de Noviembre 21 horas 
Danzas Instrumentales de la Europa 
Islámica, Al Andalus y Oriente 
Quinteto de Eduardo Paniagua 
Teatro García Lorca 

1936-2006. Los caminos de 
la paz 
21, 22 y 23 de Noviembre 17 horas 
Jornadas Universidad Carlos 111 
Residencia de Estudiantes Fernando 
de los Ríos 

�- 1 

il 
Programación de 
temporada 

Don Juan Tenorio 
Miércoles 1 Noviembre 20 horas 
Guate Teatro 
Teatro Federico García Lorca 

Leo Bassi: La Revelación 
Sábado 4 de Noviembre 20 horas 
Teatro Federico García Lorca 

El Sr. lbrahim y las Flores del 
Corán 
CROCTeatro 
Domingo 5 de Noviembre 20 horas 
Teatro Federico García Lorca 

El Sur 
Ballet Comunidad de Madrid 
Víctor Ullate 
Domingo 12 de Noviembre 20 horas 
Teatro Federico García Lorca 

XX Semana Musical 
Santa Cecilia 

Habaneras de Totana 
Sábado 18 de Noviembre 20 horas 
Casa Regional de Murcia en Getafe 
Teatro Federico García Lorca 

Concierto de la Banda de 
Música de Getafe 
Domingo 19 de Noviembre 12 horas 
Teatro Federico García Lorca 

Concierto de la Orquesta de 
Pulso y Púa y Coros Daniel 
Fortea de Getafe 
Domingo 19 de Noviembre 20 horas 
Teatro Federico García Lorca 

Concierto de Escuela de 
Música 
Miércoles 23 Noviembre 19 horas 
Teatro Federico García Lorca 

Le Parole Houra des Bnat 
Marrakech 
Viernes 24 de Noviembre 21 horas 
(Estreno en España) 
Teatro Federico García Lorca 

Concurso Nacional de 
Composición en Canto Coral 
Sábado 25 de Noviembre 20 horas 
(Entrega de Premios) 
Concierto Coral Polifónica de Getafe 
Teatro Federico García Lorca 

Compañía Lírica de 
Extremadura 
Domingo 26 de Noviembre 20 horas 
Zarzuela. Teatro Federico García Lorca 
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ESTARÁ ATENDIDO POR MIEMBROS SANITARIOS 

DE PROTECCIÓN CIVIL 

Puesto de Atención Sanitaria en 
el Coliseum Alfonso Pérez 

El Ayuntamiento de Getafe inauguró el 24 de septiembre un 
Puesto de Atención Sanitaria en el Coliseum Alfonso Pérez, 
para intervenciones sanitarias de urgencia en el transcurso de 
los partidos de fútbol que dispute el Getafe CFSAD. Está 
atendido por miembros sanitarios de Protección Civil y cuenta 
con dos salas dotadas con material sanitario. Tanto las 
reformas necesarias que se han realizado para situar este 
puesto, como el mismo, han sido financiadas íntegramente 
por el Ayuntamiento de Getafe. 

LIGA ESCOLAR MUNICIPAL DE TENIS DE MESA 

Recibió material deportivo 
de Caja Baleares 

Deportes 

El calor fue protagonista en la 
Carrera Popular de Getafe 

La vigésima edición de la Carrera Popular, celebrada el 8 de 
octubre, estuvo presidida por el fuerte calor y la participación 
de casi 900 atletas en las tres carreras disputadas. A la meta 
llegaron alrededor de 700 de ellos. En la carrera de 10.000 mts, 
en categoría absoluta, venció Francisco Javier Serrano, del club 
Arganda (31 m.16 seg); el segundo clasificado fue el atleta local 

' Armando Ramírez, de Artyneón (31.20); y el tercero fue César 
Ruiz ( 31 .30). En mujeres venció Rosa Liliana Godoy, del Club 
Macarena (31.59); la segunda fue María Ruiz, del Canal de 
Isabel 11 (32.44) y tercera Tina María Ramos, de Maratón, 
(33.44). 

En la categoría de veteranos lograron los primeros puestos 
César Ruiz y Nuria Prieto. En junior fueron Sergio Rodrigo y 
María de la Peña. En las otras categorías destacaron: en 
juveniles, José Manuel Gómez Calcerrada y Beatriz Varea; en 
cadetes, Marcos Ramos y Marta Medina; en infantiles, Daniel 
García y Noelia Núñez. En Alevines ganaron Pablo Bielsa y Nerea 
Fernández y; en benjamines Álvaro Domínguez y Paula 
Domínguez. 

Las novedades de esta edición han sido un nuevo recorrido, un 
sistema de chip en la zapatillas de los atletas para conocer el 
tiempo al instante y un servicio de Fisioterapia de la 
Universidad Alfonso X El Sabio 

ACUERDO DE VINCULAClóN ENTRE EL GETAFE BETA Y 

BALONCESTO FUENLABRADA 

El club de baloncesto Getafe Beta 

ficha a los canteranos más destacados 

del Alta Gestion Fuenlabrada 

Las direcciones deportivas de Baloncesto Fuenlabrada y el club 
Deportivo Getafe Beta, han llegado a un acuerdo de vinculación 
por el que los jugadores más destacados de la cantera 
fuenlabreña competirán la próxima temporada en Liga EBA, 
defendiendo los colores del club getafense. El acuerdo, que 
contempla un año de duración, incluye también importantes 
ventajas para los niños y jóvenes alumnos de la Escuela de 
Baloncesto del C. D. Getafe Beta en los abonos y entradas para los 
partidos ACB del ALTA GESTION Fuenlabrada. 

A finales de Septiembre, Inmaculada Martín, directora de la sucursal de Caja 
Baleares en Getafe, hizo entrega de material deportivo al Club Polideportivo 
Getafe, fruto del patrocinio de esta entidad con el equipo. En el acto estuvo 
presente el Concejal de Deportes, Miguel Ángel Romero. El material son mesas 
para jugar, que se repartirán por los colegios públicos. La Liga Escolar se 
desarrollará en el colegio público Ortíz Echagüe y, participan además de este, 
los siguientes colegios: Mariana Pineda, Concepción Arenal, García Márquez, 
Severo Ochoa, Jorge Guillén, Gloria Fuertes y Sagrado Corazón. 
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CAMPEONATO INTERNACIONAL DE TRAMPOLÍN 

Dos medallas para los gimnastas 
del Club Polideportivo Getafe 

Los gimnastas del Club Polideportivo Getafe participaron, a 
mediados de septiembre, en el Campeonato Internacional de 
Trampolín de Loulé (Portugal). El evento contó con una gran 
participación y un alto nivel gimnástico, habiendo 
representantes de Portugal, Bélgica, Inglaterra y España. 

Guillermo Palomino conseguía la medalla de oro en Doble 
Minitramp y conseguía el sexto puesto en la modalidad de 
trampolín.Raúl Madrigal obtuvo medalla de plata en categoría 
junior en Doble Minitramp y fue decimoquinto en Trampolín. 
Ambos gimnastas han sido seleccionados por la Federación 
Española para competir en un Campeonato Internacional 
Amistoso que se celebrará en Albacete los días 11 y 12 de 
Noviembre. 

El Getafe ocupa una zona cálida de la 
clasificación tras vencer al 
REAL MADRID 

Cuando se llevaban disputadas seis jornadas de Liga, y tras su enfrentamiento 
con el todopoderoso Real Madrid, con victoria getafense por 1-0, el equipo 
azulón se hallaba clasificado en la décima posición de la tabla, con tres 
partidos ganados, uno empatado y dos perdidos. Como señas más destacadas 
de este conjunto resaltan su ambición, lucha constante y ,  quizás en contra, su 
falta de gol. 

Nuevamente la labor de su entrenador, que por cierto ha estrenado página 
web (www.berndschuster.com), se nota en la forma de afrontar los partidos. 

, . El espíritu combativo durante todo el partido, su gusto por el fútbol de 
' Bernd Schuster ha e5trenado pagina web calidad y el trabajo incesante con todos los jugadores de la plantilla, vuelven 

a dotar de esperanza a la afición. A pesar de que técnico y jugadores son 
conscientes de que esto no ha hecho más que comenzar, los azulones 

'" trabajarán en pos de conseguir la permanencia como objetivo prioritario y,
después se puede pensar en otros objetivos. 

En casa ha empatado a cero con el Athletic de Bilbao y ha ganado a Real 
Madrid y Racing. Fuera venció frente al Atlético Osasuna y ha perdido frente a 
otros dos grandes, Sevilla y Valencia. 
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iELIGEME A MI! DENTRO iNO LE ESCUCHES Y ESCOGfME A 
I I -

-

-
-

HALLARAS UNA ISLA 

CON UN TESORO Y UN 

BARCO LLENO DE 

PIRATAS. 

A: Servicio de 24 horas d@sde las 9,30 de la mañana. 
B: Servicio diurno desde las 9,30 a 23,00 horas. 

MI! ... VERAS COMO UNA NINA 
VIAJA CON UN CON�O BLANCO 
PARLANTE A UN PAIS LLENO DE 

MARAVILLAS. 

iBAH, ME APUESTO 
HASTA LAS CUBIER
TAS A QUE SE LLEVA 

OTRO LIBRO DEL 
HARRY POTTER 

ESE... 

C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

DEL 1 AL30 1 DÍAS DÍA 16 DÍA 24 
DE NOVIEMBRE A-Av. de España, 46 A-C/Madrid, 48 A-Av. de España, 46 

DÍA 1 DÍA 9 DÍA 17 DÍA 25 
A-C/Madrid, 48 A-C/ Alicante, 4 A-Av. de España, 46 A-C/Madrid, 918-Pza. Juan Carlos l. C.C.

Getafe, 3 DÍA 10 DÍA 18 DÍA 26 

DÍA 2 
A-C/Madrid, 48 A-Av. de España, 46 

8-Av. de los Ángeles, 9
A-Av. de España, 46 DÍA 11 DÍA 19 8-Pza. Juan Carlos l. C.C.

DÍA3 A-Av. de España, 46 A-C/Madrid,48 Getafe, 3

A-Av. de España, 46 DÍA 12 8-Pza. Juan Carlos 1, 11 . C.C. C-C/Madrid, 48

A-C/Madrid, 48
Los Arcos, 2

DÍA 27 DÍA4 
B-Av. Arcas del Agua, 7. C.C. DÍA 20 

B-Pz. de la Constitución, 1 OA-C/Madrid, 48 Los Arcos 1

DÍAS 
A-Av. de España, 46 C-C/Madrid,48

DÍA 13 DÍA21 
A-C/Madrid, 48 A-C/Madrid, 48

DÍA 28 
8-Pza. Juan Carlos l. e.e. 8-Av. de España, 36

Getafe, 3 DÍA 14 C-C/Madrid, 48 A-Av. de España, 46 

DÍA6 A-C/Madrid, 91 DÍA 22 DÍA 29 

A-Av. de España, 46 DÍA 15 A-C/Madrid, 48 A-Av. de España, 46 

DÍA 7 A-Av. de España, 46 DÍA 23 DÍA 30 

A-e/Madrid, 48 A-Av. de España, 46 A-C/General Pingarán, 11

NOTA: C/ Salvador, 6 (semiesquina C/ Leganés con C/ Estudiantes). Permanece abierta de lunes a sábado, en horario ininterrumpido: de 9:30 a 22:00. 

l Para más información: www.ayto-getafe.org

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 202 79 00 

De Interés 

Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 202 79 11 

Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 

Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Local 
Avda. Juan Carlos 1, 24
Tel.: 91 681 33 62 

Protección Civil 
Avda. Juan Carlos 1, 24
Tel.: 91682 19 12 

Bomberos 
Carretera de Getafe-Leganés 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 

Comisaría 
C/ Churruca, s/n. Tel.: 91 601 09 1 O 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Pza. Juan Vergara. Tel.: 91 681 51 76

CENTROS DE SALUD 
Centrq de Especialidades Los Ángeles 
Avda. Angeles, 57. Tel.: 91 601 74 00
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 91 68114 81 / 91 68115 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129
Tels.: 91 682 22 62 / 91 682 22 94

Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. Tel.: 91 695 51 98
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Huelva, 2. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 91 681 75 12 / 91 681 75 95 

Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos 1, s/n. 
Tel.: 91 682 58 96 

Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. Tel.: 91 684 73 00
Centro Salud Las Ciudades 
C/ Palestina. Tel.: 91 695 98 82/91 696 14 34

Centro Salud Getafe-Norte 
Avda. Rigoberta Menchú. Tel.: 91 665 24 86
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60

Cruz Roja 
C/ Greco, s/n. Tel. 91 695 60 47

Ambulancias Cruz Roja 
Tel.: 91 522 22 22 

TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 91 696 39 97 

Oficina de Consumo: Tel.: 91 202 79 63

Centro de la Mujer 
C/ San Eu9enio, 8. Tel.: 91 683 70 70
Asociacion Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91683 89 15 - Móvil 600 787 559

Radio Taxi Getafe: Tel.: 91683 52 16

Conservatorio: Tel.: 91 601 65 75/91 601 7113 

Taxis (parada): Tel.: 91 695 1 O 05
Mantenimiento: Tel.: 900 713 430

Atención al ciudadano de LYMA: 
Tel.: 91 684 06 57 
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EL FITEC SE ADUEÑÓ DE LAS CALLES DE GETAFE 
La edición 1 O+ 1 de Festival Internacional de Teatro en la Calle ( FITEC) que se 
celebró en Getafe, constituyó un espectáculo de teatro a cargo de treinta y cinco 
compañías que se vieron arropadas en todo momento por cientos de 
ciudadanos. Multitud de calles, rincones y hasta la azotea del Ayuntamiento de 
Getafe sirvieron de escenario para la multitud de representaciones que tuvieron 
lugar en un fin de semana. 
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SECTOR 3 

Se ha dispuesto un día 
de la semana para 
recoger los enseres 
usados en cada barrio. 
Si quieres deshacerte de 
enseres usados debes 
depositarlos al lado de 
los contenedores el día 
anterior a la recogida 

Los enseres deberán ser en el horario del 
depositarlos al lado de los contenedores depósito de basuras de 

el día anterior en horario de 21 a 24 horas 21 a 24 horas 
MARTES MIERCOLES JUEVES VIERNES 

CENTRO 
SAN ISIDRO 

EL BERCIAL GETAFE NORTE JUAN CIERVA 
LA ALHÓNDIGA MARGARITAS PERALES RÍO 

KELVINATOR 
w ------------------------------------------------------------------- -------------------- ---· 
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